
 

   

今年度最初の参観日がありました。お忙しい中、多くの保護者の皆様に
ご参加いただきありがとうございました。学校でのお子様の様子はいかが
だったでしょうか。 

授業参観後ＰＴＡ総会が行われ、新たな組織に引き継がれました。これ
まで役員をお勤めいただいた皆様、ありがとうございました。また、今年
度役員を務めいただく皆様、お世話になります。 

「誰もが幸せを感じることができる TEAM 飯綱」の実現に向けて、保護者
の皆さまとともに対話を積み重ねていきたいと考えています。これからも
飯綱中学校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。 

1 か月後の部活動壮行会に向けて、一昨
日応援委員会が発足しました。委員長は
「応援を通して全校が団結できるようにし
たい」とあいさつをしてくれました。 

今日から応援練習が始まりました。経験
者がほとんどいないため卒業生が残してく
れたビデオを見ながらの練習でした。連休
明けからクラスの練習を指導する立場なの
で、みんな真剣に取り組んでいました。 

練習が終わった後も、何度も振付を練習
する 1年生の姿が見られました。 

各部の皆さん、全校で力いっぱい応援す
るので練習を頑張ってください。 


